

Bekanntmachung	Notice
<p>an die Inhaber der €3.700.000.000 5,5% Wandelschuldverschreibung der Volkswagen International Finance N.V. (die <i>Emittentin</i>) fällig 2015 (die <i>Schuldverschreibungen</i>)</p>	<p>to the holders of the €3,700,000,000 5.5% Convertible Bond of Volkswagen International Finance N.V. (the <i>Issuer</i>) due 2015 (the <i>Bonds</i>)</p>
<p style="text-align: center;">ISIN: DE000A1HCC91 / DE000A1HCC83</p> <p style="text-align: center;">WKN: A1HCC9 / A1HCC8</p>	
<p>I. Die Emittentin teilt den Inhabern der Schuldverschreibungen hiermit mit, dass gemäß den Anleihebedingungen (die <i>Bedingungen</i>) die Pflichtwandlung am Endfälligkeitstag 09.11.2015 erfolgt.</p> <p>II. Dementsprechend wurde nach Maßgabe von § 7(a) der Bedingungen das „Maßgebliche Wandlungsverhältnis“ und der „Geldausgleich für den Bruchteil einer Aktie“ ermittelt. Es ergeben sich: Pro Schuldverschreibung (100.000,00 €) – 692 Aktien Pro Schuldverschreibung (100.000,00 €) – 4,54 €</p>	<p>I. The Issuer hereby gives notice to the Holders of the Bonds that pursuant the terms and conditions of the Bonds (the <i>Terms and Conditions</i>) the Mandatory Conversion is carried out on the Maturity Date November 9, 2015.</p> <p>II. Accordingly pursuant to § 7(a) of the Terms and Conditions the “Relevant Conversion Ratio” and the “Cash Fraction Amount” were determined. This results in: Per note (€100,000.00) – 692 shares Per note (€100,000.00) – €4.54</p>

Volkswagen International Finance N.V.

– Die Geschäftsführung –